

Gay Bobe 07.05.14



## „Löschbären“ starten Übungsbetrieb

Mit acht Mädchen und Jungen starteten die „Löschbären“ Hennethal als erste Kinderfeuerwehr Hohensteins ihren Übungsbetrieb. Nun können auch Kinder zwischen sechs und zehn Jahren das Thema Brandschutz kennenlernen, berichtet Wehrführer Thomas

Gutperl. Corinna Christmann, Leiterin der Kindergruppe, freut sich mit ihren drei Betreuerinnen auf die kommende Aufgabe. Spaß und Spiel stehen nun im Vordergrund der Übungen, die zunächst jeden 2. Samstag im Monat stattfinden.

Foto: privat